

12月クラスだよい&発表会特別号

ぱんだくみだよい

街はクリスマス飾りやイルミネーションでキラキラ輝いています。そして園では子どもたちがキラキラと目を輝かせています。

寒さが身に染みる季節を迎えました。子どもたちとの触れ合いを通して感じる温もりが、いつもよりも愛おしく感じられる今日この頃です。



★今月の歌と制作★

♪クリスマスソング（ジングルベル等）♪

🎨クリスマス制作🎨

★12月の予定★

- 10日（月）ベアーズフェスティバル
～発表編～
- 12日（月）幼稚園卒振替
- 13日（火）身体計測
- 15日（木）年末お楽しみ会
- 16日（金）12月生まれの誕生会
- 19日（月）えいごであそぼう
- 20日（火）避難訓練
- 21日（水）幼稚園冬休み
- 28日（水）年内最終日

冬休み期間中は、どうぞゆったりとお過ごしください。また3学期に元気な子どもたちに会えることを楽しみにしております。

発表会お願い

- ・当日の服装…上→白を基調としたもの(薄手の物がよいです) 下→黒を基調としたズボン
- ・女の子の髪型…発表会では帽子をかぶるため、長い髪のお子様は耳の下で結んでいただきますように宜しくお願いいたします。(ご不明な点は担任までご相談ください)

202211月30日

認定こども園世田谷ベアーズ



♡友だちって素敵だね♡

いつもは保育教諭からお茶を入れてもらっていた男の子。ある日保育教諭には頼まず、自ら挑戦。自分でも入れる事が出来ました。すると、友だちの分もコップにお茶を入れ始めました。しかし、お茶がトレーの上に少しこぼれてしまいました。どうするのか?と見守っていたら、友だちに小さい声で「ちょっとこぼれちゃった。」と言って二人で相談。結果ペーパータオルで拭こう!!ということになり協力して綺麗にしてくれました。心の育ちを感じた瞬間でした。

12月生まれのお友だち お誕生日おめでとう!!



ぱんだ組のブレーメンの音楽隊ができるまで…



- ・♪こぶたぬきつねこ♪の絵本を見て歌いリズム打ちを行う。
→絵本を見ながらしりとりあそびも楽しむようになりました。
♪こぶた♪と、自然にリズムがとれるうたになるので、皆の息もピッタリ!!合います
- ・先生たちの《ブレーメンの音楽隊》を観る
→先生たちの名演技に魅了され「僕も!私も!やりたーい!」気持ちが盛り上がりました
- ・配役も決まり遊びの中でお面を付けて《ブレーメンごっこ》で楽しむ。
→♪ブレーメン、ブレーメン、ブレーメン～♪ぱんだ組の部屋から歌声が響くようになりました。
- ・大道具制作(森の木、泥棒の家、草)
→「僕は泥棒の家を作る」「私は草。何色にしようかな?」
小さな手型がとっても可愛いです♡
- ・12月…あとは全力で楽しんで練習します。
そして…12月10日(土)
発表会当日です。
ぱんだ組のかわいい子どもたちの姿をお届け出来たら嬉しいです。



★本日のキャスト★

ロバ…

いぬ…

ねこ…

にわとり…

泥棒…

♡スタッフ♡

舞台監督&演出…

演技指導&衣装部…

その他…世田谷ベアーズ職員一同



※当日、諸事情によりキャストの変更があるかもしれませんので、ご了承下さい